

**Betreff:**

Instandsetzung der Toilette an der Endhaltestelle der Buslinie 16 „Rambach-Kitzelberg“ (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass die Toilette an der Endhaltestelle der Buslinie 16 (Rambach-Kitzelberg) wieder instandgesetzt wird, damit die Busfahrer sie auch wieder benutzen können und gebeten zu prüfen, ob die Toilette der allgemeinen Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden kann.

**Begründung**

Die Toilette an der Endhaltestelle „Rambach-Kitzelberg“ ist seit geraumer Zeit für die Busfahrer nicht benutzbar. Um Abhilfe zu leisten wurde eine sog. mobile Toilette aufgestellt. Diese wird jedoch immer wieder von Unbekannten umgeworfen, so dass sie ihren Zweck nicht erfüllen kann – ganz abgesehen vom optischen Schandfleck, den das Provisorium darstellt.

Da die Toilettenfrage auch in der Koalitionsvereinbarung von CDU und SPD auf Stadtebene festgehalten wurde unter dem Schlagwort „Sauberkeit“, dort steht geschrieben, dass „hinsichtlich öffentlicher Toiletten eine Bedarfsanalyse veranlasst werden soll“, wäre es wünschenswert dies am konkreten Fall umzusetzen.

Wiesbaden, 29.05.2012